

いとうはかえで 2月

吉之元小
R5.2.22 発



みごちーとこを とっさい 歩んきました。



今年度最後の遠足で2／17（金）に御池少年自然の家にお世話になりました。と言つても、屋内に入ることはなく御池周辺の散策をしました。さひかぶいに見た御池とその周辺は、何ちは言わならん素晴らしい自然の美しさが相変わらずでした。また、初めて行った霧島東神社の立派なことには心が動きました。ちつと、ひったまがったかもしれません。その他、道中の木々や山々の景色を見ながら、霧島は改めて、みごちーとこやと思いました。結局、急な上り下りの道を10kmほど歩んだため、気持つがよかふになったとこです。しかし、その後、土曜日曜と筋肉痛を発症してしまいました。これが当然じゃがち思っていたのですが、児童は誰1人としてそんなことは無かつたそうです。

我が体力の低下を実感すると同時に、子どもの体力・若さに感心したしたところです。

13人ねっかい (全校体育)

当然ですが、5つ、6つも歳の差がある1年生と6年生には運動技能や体力に大きな差があります。それでも、全児童で一緒に体育や遊びができるのが本校の素晴らしいです。

写真は、ハンドベースボールのようなゲーム型の運動です。青空のもとで、みんながそろって楽しむことができました。

これ以外でも、長縄を跳んだり一輪車の練習をしたりしてきました。上級生が下級生に教える場面も多く、良き伝統になっています。



ほーしたい が 活動してけました。



「ほーしたい」が、また活動し始めました。このところ、気温の上がり下がりが急激に変わっていますが、地域の方の元気な姿を見ることができました。2／20(月)の朝のことです。2月も終盤となり、春がそこまで来ています。あといっとっすれば、チューリップやパンジーなどが、色鮮やかな姿を見せてくれることでしょう。「ほーしたい」のこれから活動に大いに期待しています。よろしくお願ひいたします。

都城市 精励賞 を いたしました。



6年生、田畠優奈さんが都城市教育委員会精励賞を受賞し、表彰状と記念品を受け取りました。優奈さんは、あいさつやボランティア活動の先頭に立って熱心な活動を続けていることが認められました。

2／13(月)に都城市総合文化ホールで行われたこの表彰式では、市内の小・中学生25名、小・中学校27団体が賞をいただいたところです。

この賞には、将来を担う子どもたちに、しっかりと成長してほしいという願いが込められています。

3月 予定 お知らせ

- 3(金) 参観日・PTA総会
- 6(月) 全校朝会
- 9(木) 高齢者宅訪問
- 10(金) 全校音楽
- 14(火) 卒業式予行
- 15(水) はかせタイム発表会
- 16(木) 児童集会

- 17(金) 全校音楽
- 23(木) 卒業式
- 24(金) 修了式
- ※ 春休み 25(土) ⇒ 4／6(金)



14万超のHP訪問者カウント がありました。

吉之元小学校ホームページの訪問者カウント増加数がこの1年間に14万を超えた。感謝の気持ちで溢れんばかりです。見ていただいて、ありがとうございました。